



SEJARAH SINGKAT POLITEKNIK NEGERI PONTIANAK



Politeknik Negeri Pontianak (POLNEP) berdiri pada areal tanah 6.3 hektar berdasarkan Surat Keputusan Direktur Jenderal Pendidikan Tinggi Nomor: 80/01KTI/KEP/1985. Pada awal berdirinya Politeknik Negeri Pontianak (POLNEP) bernama "Politeknik Universitas Tanjungpura" dan mulai menerima mahasiswa pada 3 (tiga) jurusan, yaitu: 1).Teknik Sipil; 2).Teknik Mesin; dan 3).Teknik Elektro pada tahun akademik 1987/1988

Tahun 1994 dibuka Jurusan Tata Niaga dengan Program Studi Akuntansi dan Program Studi Administrasi Niaga (selanjutnya, tahun 1997 menjadi Jurusan Akuntansi dan Jurusan Administrasi Bisnis). Pada tahun 1997, POLNEP memperoleh status otonomi penuh dan berubah nama menjadi Politeknik Negeri Pontianak berdasarkan SK Menteri Pendidikan Nasional Tanggal 28 April 1997 Nomor: 079/0/1997, tanggal 28 April dijadikan sebagai hari Dies Natalis, sebagaimana dituangkan dalam SK Direktur. Tahun 1999 dibuka Jurusan Teknologi Pertanian dengan Program Studi Teknologi Pengolahan Hasil Perkebunan. Tahun 2002 dibuka Jurusan Ilmu Kelautan dan Perikanan dengan Program Studi Budidaya Perikanan. Tahun 2003 bertambah dengan Program Studi Teknologi Penangkapan Ikan dan Program Studi Teknologi Pengolahan Hasil Perikanan. Tahun 2007 bertambah satu Program Studi yaitu Program Studi Teknik Elektronika. Pada tahun 2008 POLNEP kembali menambah Program Studi baru untuk jenjang pendidikan D4 yaitu: Program Studi Teknik Perencanaan Perumahan dan Pemukiman, Program Studi Administrasi Negara dan Program Studi Akuntansi. Tahun 2009 membuka Program Studi Teknik Informatika dan pada tahun 2010 kembali membuka Program Studi Operator dan Peralatan Alat Berat jenjang pendidikan D1, pada tahun 2014 kembali membuka program studi baru untuk jenjang pendidikan D4, yaitu Program Studi Teknik Mesin (Konversi Energi), Program Studi Budidaya Tanaman Perkebunan, dan Program Studi Manajemen Tanaman Perkebunan, dan pada tahun 2016 juga membuka program studi baru untuk jenjang pendidikan D4, yaitu Program Studi Desain Kawasan Binaan dan Program Studi Arsitektur Bangunan Gedung. Sedangkan pada tahun 2018 POLNEP kembali membuka program studi baru dengan jenjang pendidikan D4, yaitu Program Studi Administrasi Bisnis Otomotif.

Masing-masing Program Studi tersebut secara terus menerus bersinergi dengan seluruh komunitas POLNEP dalam rangka memberikan pelayanan maksimal kepada peserta didik sehingga menghasilkan lulusan yang berkualitas, bertanggungjawab, dan memberikan kontribusi dalam meningkatkan daya saing bangsa.

POLNEP merupakan Perguruan Tinggi yang menyelenggarakan Pendidikan Vokasional yang menekankan pada penguasaan iptek dengan kompetensi hard skill dan soft skill yang link dan match dengan kebutuhan di Dunia Industri, Dunia Usaha, dan Dunia Kerja (IDUKA).

Sampai saat ini, jumlah Program Studi pada 8 (delapan) Jurusan yang ada di kampus utama adalah sebagai berikut: 1).Jurusan Teknik Sipil dengan Program Studi D3 Teknik Sipil dan D4 Perencanaan Perumahan dan Pemukiman; 2).Jurusan Teknik Mesin dengan Program Studi D3 Teknik Mesin dan D4 Teknik Mesin; 3).Jurusan Teknik Elektro dengan Program Studi D3 Teknik Listrik, D3 Teknik Elektronika, dan D3 Teknik Informatika; 4).Jurusan Administrasi Bisnis dengan Program Studi D3 Administrasi Bisnis, D4 Administrasi Negara, dan D4 Administrasi Bisnis Otomotif; 5).Jurusan Akuntansi dengan Program Studi D3 Akuntansi dan D4 Akuntansi; 6).Jurusan Teknologi Pertanian dengan Program Studi D3 Teknologi Pengolahan Hasil Perkebunan, D4 Budidaya Tanaman Perkebunan, dan D4 Manajemen Perkebunan; 7).Jurusan Ilmu Kelautan dan Perikanan dengan Program Studi D3 Budidaya Perikanan, D3 Teknologi Penangkapan Ikan, dan D3 Teknologi Pengolahan Hasil Perikanan; 8).Jurusan Teknik Arsitektur dengan Program Studi D3 Arsitektur, D4 Desain Kawasan Binaan, dan D4 Arsitektur Bangunan Gedung.

Disamping Program Studi yang ada di kampus utama, POLNEP juga bekerjasama dengan beberapa Pemda di Kalbar menyelenggarakan Program Studi di Luar Domisili (PDD) atau Program Studi di Luar Kampus Utama (PSDKU), yaitu: 1).PDD AK Kota Singkawang sejak tahun 2013 dengan Program Studi D2 Teknik Informatika dan D2 Teknologi Pengolahan Hasil Perkebunan; 2).PDD Kab. Kapuas Hulu sejak tahun 2015 dengan Program Studi D3 Teknik Sipil, D3 Teknologi Pengolahan Hasil Perkebunan, dan D3 Teknologi Budidaya Perikanan; 3).PSDKU Kab. Sanggau sejak tahun 2018 dengan Program Studi D3 Teknik Mesin, D3 Teknologi Pengolahan Hasil Perkebunan, dan D3 Akuntansi.

